
PARTIE OFFICIELLE

MANDEMENT

DE L'ÉMINENTISSIME ARCHEVÊQUE,
DE L'ARCHEVÊQUE DE SÉLEUCIE ET DES ÉVÊQUES
DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE QUÉBEC

sur

*"L'AIDE AU DEVELOPPEMENT DE L'UNIVERSITE
LAVAL"*

NOUS, PAR LA GRÂCE DE DIEU ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE,
CARDINAL ARCHEVÊQUE, ARCHEVÊQUE ET ÉVÊQUES DE LA
PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE QUÉBEC.

Au Clergé séculier et régulier et à tous les Fidèles de nos diocèses respectifs, Salut et Bénédiction en Notre-Seigneur.

Nos Très Chers Frères,

Après les terribles désastres causés par la dernière guerre, tous les peuples s'emploient avec ardeur au travail de reconstruction que tant de ruines amoncelées parmi eux et tant de nécessités de plus en plus pressantes leur imposent.

Notre pays, moins éprouvé que d'autres, n'a cependant pas échappé aux conséquences douloureuses de l'épouvantable cataclysme. Nous avons, nous aussi, des ruines économiques à réparer. Nous avons tout près de nous des nécessités de toutes sortes qui réclament l'énergie de nos bras, et, par-dessus tout, l'effort de nos têtes.

La prospérité véritable d'une nation ne saurait se concevoir sans son développement moral et intellectuel. Lorsque les idées d'un peuple sont saines ; lorsqu'elles descendent des intelligences cultivées, comme d'autant de sources fécondes, dans toutes les classes sociales ; lorsque les institutions où se forme la jeunesse, ecclésiastique et laïque, qui sera la force de demain, sont en mesure de s'acquitter efficacement de leur tâche, on peut prévoir aisément que l'ordre, la paix, l'activité, l'aisance même, régneront.

Nous possédons, Nos Très Chers Frères, au siège de l'Église-mère de Québec, une maison d'enseignement supérieur dont nous sommes particulièrement fiers, la première Université catholique fondée au Canada.